



Marchas de la Dignidad Fuenlabrada

Tras el recurso presentado por el abogado del afectado, hoy 17 de junio de 2015 el Tribunal Supremo de Justicia ha ratificado la sentencia, el compañero Alfon se enfrenta a cinco años y seis meses de cárcel tras un montaje policial (demostrado con pruebas en los juicios) en la Huelga General del 14 de noviembre de 2012.

Alfon, un joven de un barrio obrero como Vallecas, militante de movimientos sociales y concienciado ante las agresiones que los continuos Gobiernos del PPSOE están provocando hacia la mayoría social ha sido el cabeza de turco para extender el miedo y la inmovilización.

Mientras el paro, la represión y la pobreza aumentan, mientras los banqueros desahucian a familias enteras con niñas y niños, mientras la Patronal elimina derechos laborales ganados con sangre y mientras el Gobierno recorta en nuestra sanidad y educación; este Estado, controlado por los anteriores, persigue a las personas que nos organizamos para luchar contra esta situación de miseria a la que nos están llevando. Saben bien lo que hacen, y sus medios de comunicación lo acallan.

Damos todo nuestro apoyo a Alfon, así como a su madre Elena y resto de familia, a las amigas/os y demás personas que luchan incansablemente por mejorar las condiciones de la clase trabajadora.

Llamamos a la asistencia de la manifestación convocada para este sábado 20 de junio a las 20:30h

desde Sol hasta el Ministerio de "Justicia".

¡Basta de represión!

¡Abajo la Ley Mordaza!

¡Libertad a todas las personas detenidas por luchar!

¡ALFON LIBERTAD!

<https://marchasdeladignidadfuenlabrada.wordpress.com/>

Facebook: Marchas de la dignidad Fuenlabrada

Twitter: @FuenlaMarchcas22

marchasdignidadfuenlabrada@gmail.com